
AUTORIDADES DE LA GUÁYIGA RECIBEN COMISIÓN DE OBRAS 
PUBLICAS
La directora municipal de la Guáyiga, Mirtha Elena Pérez, La Popy, 
sostuvo la mañana de hoy un encuentro con la comisión de Asistencia 
Social del Ministerio de Obras Pública, donde abordaron lo relativo a los 
trabajos a seguir en la comunidad guayiguense.







Nuestro Distrito es una zona industrial, te invitamos a que puedas 
capacitarte en este Politécnico Loyola universidad y pueda luego aportar 
tus conocimientos, investiga y prepárate para un futuro mejor.





La Directora de la Junta Municipal de la Guáyiga Mirtha Elena Pérez 
agradece al Ministerio de Obras Públicas que a través de la solicitud, 
mandó los equipos a trabajar en nuestras calles, hoy están en la calle 
Lebron del Brisal, mañana seguiremos. 







El concejo de regidores de la Junta Municipal de La Guáyiga  Máximo 
Disla, José Castellanos, Catalino Familia y la Directora Mirtha Elena 
Pérez estuvieron reunidos con la Directora Brianny Arias de ADOVA y el 
Juridico de Fedodin Doctor Balbuena sociabilizando algunos temas  con 
relación a la gestión.











avanzando.

Así está quedando el área de odontología de nuestro CPN de la Guáyiga, 
con equipos de último modelo y profesionales de primer orden. Estamos 





que, tanto la policía, los síndicos y él mismo deben de actuar 

Guáyiga, Mirtha Elena pérez, participó en la misa ofrecida por el 
Departamento de la Policía Nacional de Pedro Brand, Comandante 
Mateo, al cumplir 86 años de la Policía Nacional, la misa fue presidida 
por el párroco Ángel; el padre en sus palabras expresaba el ejemplo de 

correctamente a la hora de ejecutar una acción, ya que estamos 
llamados a realizar las cosas correctamente, primero para agradar a Dios 
y luego la satisfacción propia del deber cumplido.

En la mañana de este miércoles la Directora de la Junta Municipial de la 











¡Se busca!
Si tiene alguna información, por favor contactar a los familiares a través 
de los siguientes números de teléfonos:





¡Seguimos trabajando! Gracias al apoyo del Ministro de Obras Públicas, 
quien tras la visita que realizó nuestra Directora Mirtha Elena Pérez (la 

Seguiremos trabajando en los demás sectores. 
mandar los equipos a los diferentes sectores: Brisal y Palmares. 
Popy) y expresó las necesidades de la comunidad, dio instrucciones para 













la mejor respuesta son los hechos.                    #Estamoscambiando
Siguen los trabajos de la Junta Municipal La Guáyiga y Obras Públicas, 











de nuestras calles.
equipos de Obras Públicas seguirán trabajando en el acondicionamiento 
El regidor Máximo Disla, orienta a la comunidad a tener paciencia, los 





valora los trabajos realizados por la presidenta del partido Mariana 

Guáyiga.
Tavares y todos los miembros para el crecimiento del partido aquí en la 

y José Castellano, y Secretario Leo y demás, la Directora agradeció el 
Dirección del partido como lo es Ana Francisca, Regidores Máximo Disla 
el señor Antonio Taveras, junto a una gran nutrida representación de la 
Municipal de La Guáyiga, la visita del honorable senador de la República, 
En la tarde de hoy viernes recibimos en las instalaciones de la Junta 

gesto tanto al senador como a los compañeros en dicha distinción y 











avance.
necesidades de su entorno. Gracias por ser también parte de nuestro 
con la Junta Municipal de la Guáyiga, en busca de solución a ciertas 
Espinal, Salomón y Guillo Almonte, manifestaron el interés de cooperar 
empresarios de la calle Lebrón o Plastidel representados por Don 
Recibir a nuestros vecinos siempre es muy grato. Una comisión de 





Contar con la mano amiga del Ministerio de Obras Públicas es una gran 
ayuda. Seguimos trabajando en los diferentes sectores. 











paciencia. 
Ministerio de Obras Públicas, todas sus calles listas. Agradecemos su 
CAASD como de la Junta Municipal de la Guáyiga, es dejarles junto al 
la causa principal de que los trabajos no finalicen, y el interés, tanto de la 
Coquitos; los aguaceros que han estado cayendo en los últimos días son 
La CAASD está terminando de colocar las tuberías en el sector los 











integro como persona, en pie de igualdad con el hombre.

Internacional de la Mujer Trabajadora, conmemora cada 8 de marzo la 
El Día Internacional de la Mujer, anteriormente denominado Día 

lucha de las mujeres por su participación en la sociedad y su desarrollo 



DESTACADAS DE PEDRO BRAND
EL DISTRITO EDUCATIVO 15-06 RECONOCE A MUJERES 











MUJERES EN SU DÍA
DIRECCIÓN MUNICIPAL DE LA GUÁYIGA FELICITA A TODAS LAS 









LA POPY DESTACA LABOR PRODUCTIVA DE LAS MUJERES
La directora de la Junta Municipal la Guáyiga, Mirtha Elena Pérez, La 
Popy, acudió la mañana de hoy a una invitación que le hizo la Escuela 
Básica Alba Luz Casilla Díaz en la persona de la licenciada Josefina 
Medina directora del nivel básico del centro educativo. El evento 
realizado en dicho plantel escolar fue a propósito de celebrarse hoy el 
Día Internacional de la Mujer que se conmemora cada 8 de marzo a nivel 
Mundial. 



En la actividad donde también participaron el director del centro 
educativo Cristino Almonte, conocido en la comunidad como Cope, así 
como maestros y estudiantes, tanto la Popy como Josefina y Cope 
destacaron la ardua labor que desempeñan las mujeres en sus 
respectivas áreas productivas.







LIGA MUNICIPAL DOMINICANA, FEDOMU Y FEDODIM RECONOCEN 
ALCALDESAS Y DIRECTORAS MUNICIPALES
En un acto desarrollado por la Liga Municipal Dominicana, la Federación 
Dominicana de Municipios y la Federacion Dominicana de Distritos 
Municipales, fueron reconocidas las alcaldesas y directoras de Distritos 
Municipales que ocupan las posiciones en dichas entidades edilicias. 









Visitamos las instalaciones de la Comisión Presidencial de Apoyo al 
Desarrollo Barrial, su presidente Rolfi Rojas, junto a su vice presidente 
Hector Luis, y Nacho Chávez, director operativo, donde analizamos todos 
los programas que lleva esta institución a los diferentes sectores como 
una manera de sociabilizar y gestionar los casos más importantes para 
que lleguen a los más necesitados. 





sociabilizar algunos temas de interés.

instalaciones al Gerente General de la Empresa Frito Lay Dominicana, 
La Directora de la Junta Municipal de la Guáyiga recibió en las 

S.A., el señor Raymundo Rodríguez, y otros funcionarios en calidad de 







los trabajos, seguimos con los equipos de Obras Públicas en los 
diferentes sectores, nuestra Aracelis y el regidor Máximo entregados en 
las calles.

Con la naturaleza no se juega, las lluvias nos llevan un poquito lento con 









procura de la seguridad de los residentes de la comunidad guayiguense, 

LA POPY RECIBE NUEVO SUPERVISOR DE LA POLICIA NACIONAL 
EN LA GUÁYIGA
La directora municipal de la Guáyiga Mirtha Elena Pérez, La Popy, recibió 
hoy en su despacho la visita del nuevo supervisor de la Policía Nacional 
en la Guáyiga, Mayor Cristian Yunior de Jesús, quién en nombre de la 
institución se puso a la disposición de los ciudadanos para trabajar en 

mayormente por menores de edad.

en ese sentido, la Popy enfatizó en mantener la vigilancia policial en la 
zona para prevenir los atracos en la demarcación protagonizados 



DIRECCIÓN MUNICIPAL DE LA GUÁYIGA Y GOBIERNO CENTRAL 
GESTIONAN COMEDORES ECONÓMICOS
La dirección municipal de la Guáyiga en nombre de la directora Mirtha 
Elena Pérez, La Popy, y los vocales Máximo Disla y José Castellanos, 
agradecieron a los Comedores Económicos en la persona de su Director 
señor Edgar Augusto Féliz Méndez, quién envió una comisión de la 
entidad gubernamental a supervisar el espacio donde será instalada una 
cocina de los comedores económicos en la comunidad el Brisal.





EN LA GUÁYIGA CONMEMORAN DIA NACIONAL DEL BOMBERO
Con sendas visitas a las escuelas Alba Luz Casilla Casilla y Marino 
Moreno González del Pedregal, el Cuerpo de Bomberos del Distrito 
Municipal La Guáyiga, conmemoró hoy el Día Nacional de los Bomberos, 
donde ofrecieron una charla sobre prevención de incendio e instruyeron a 
los estudiantes de ambos centros educativos sobre algunas 
particularidades del manejo del camión de los bomberos a fin de que 
estos tengan las informaciones pertinentes respecto al manejo que se le 
da a dichos equipos  al momento de la ocurrencia de una emergencia 
propia de la actividad bomberil. 









Atención!!   @parqueindustrialduarte



Desde siempre ha sido una preocupación de nuestra Directora, la 
necesidad de que nuestros jóvenes de la Guáyiga puedan insertarse en 
el ámbito de trabajo en las diferentes empresas, con esta gran feria de 
empleo tenemos la gran oportunidad ¡Asiste bien temprano!





y las embarazadas tengan ese chequeo que garantice una mejor salud.

En la mañana de hoy lunes 14 de marzo, estuvimos acompañando al 
Doctor Mario Bournigal, Director General de Odontoogía del SNS, quien 
junto a la Doctora Ana Delfi González, encargada de Odontología del 
CPN de la Guáyiga, dejaron funcionando dicha instalación, el Doctor 
expresó el compromiso que debemos de tener para el cuidado de estas 
instalaciones y la motivación para que nos empeñemos en que los niños 









agradecemos el entendimiento de toda la comunidad. 
Seguimos trabajando, hoy estamos en el sector Los Palmares, 











¡UN TECHADO PARA LA GUÁYIGA! 



Presidente del Club Deportivo y Cultural, el Ingeniero Kenndrick Peguero, 

Nuestra comunidad se viste de regocijo al dar por hecho el tan anhelado 
sueño de nuestra querida hija de la Guáyiga Kimberly Taveras, quien junto 
a nuestra Directora Municipal Mirtha Elena Pérez, en conjunto con el 
Presidente de la Sala Capitular, Máximo Disla, Presidente de la 
Asociación de Juntas de Vecinos, Marcos Pérez, el Lic. Willi Lara, 

quien manifestó el compromiso que tiene con nosotros a que podamos 

y una gran representación de la juventud que son los verdaderos pioneros 
de este proyecto, visitamos las instalaciones del Ministerio de Deportes, 
donde nos recibió con mucho entusiasmo el Ministro Francisco Camacho, 

tener el techado de la cancha, además los dirigentes de las diferentes 
disciplinas recibieron útiles para el uso de todos. #EstamosCambiando.







¡ATENCIÓN!



¡El trabajo no se detiene! Máximo Disla Regidor, la dirigente Aracelis 

#SeguimosCambiando
junto a comunitarios como Josefina Javier, Obras Públicas trabajando. 
Almonte junto al presidente de la Junta de Vecinos de San José Obrero, 











••ATENCIÓN••



comedor económico en el Brisal.
seguimiento de los inspectores a los trabajos de la instalación del 
conjunto, le tocó al sector Paraiso con los equipos de Obras Públicas y 
Brisal el señor Flete, dirigente Reguerete y otros más, en una jornada en 
Disla, la dirigente Aracelys Almonte, presidente de la Junta de Vecinos del 
¡Seguimos trabajando! La coordinadora Ana francisca, el regidor Máximo 











Vinicio Calventy de los Alcarrizos, no recuerda donde vive, favor si alguien 
conoce un familiar avisarle.

Este señor está en el departamento de asistencia social del Hospital 





¡ATENCIÓN!



públicas, esta vez en el sector de los Garcías #EstamosCambiando
La Junta Municipal de La Guáyiga trabajando de la mano con obras 











La Junta Municipal de la Guáyiga expresa su gran pesar ante la partida 
de la ex primera dama Doña Rosa Gómez de Mejía, esposa del ex 
presidente Hipólito Mejía y la madre de la Alcaldesa del Distrito Nacional 
Carolina Mejía. Fortaleza para toda la familia 





¡ATENCIÓN!



Pública y la dirección municipal de la Guáyiga dieron inicio el día de hoy 

INICIAN OPERATIVO DE PREVENCIÓN DENGUE Y LEPTO PIROSIS 
EN LA GUÁYIGA
Con la finalidad de evitar que la población se infecte de leptopirosis, 
dengue y otras enfermedades endémicas propias de la temporada y 
producidas por las lluvias y el calor, las autoridades del área VIII de salud 

al programa de fumigación en una actividad llevada a cabo en el Club 
Deportivo y Cultural de la Guáyiga.











que se celebrará del 26 al 31 de marzo en la ciudad de Bogotá.

JUNTA MUNICIPAL LA GUÁYIGA APOYANDO EL DEPORTE
La dirección municipal de la Guáyiga, sostuvo hoy un encuentro con el 
equipo de voleibol femenino de la Escuela de voleibol Gabriel Toribio que 
dirige el destacado deportista conocida como Gabi presidente de dicha 
escuela, durante el encuentro la directora municipal Mirtha Elena Pérez, 
La Popy, hizo entrega de un cheque por valor de veinticinco mil pesos 
RD$25,000.00 como aporte al equipo que viajará hasta Colombia a 
representar a la Guáyiga en el Torneo de Voleibol Hexagonal Internacional 











Guáyiga es una comunidad que tiene muchos profesionales dispuestos a 
trabajar ,esperamos según el perfil de sus necesidades sean tomados en 
cuenta.

organizada por el Parque Industrial Duarte y varias empresas, donde 
quedó manifestado la necesidad de empleos que tiene la sociedad. La 

Con un éxito masivo fue iniciado el primer día de la feria de empleos 







dirección de Medio Ambiente y Cultura de la Junta Municipal la Guáyiga 

OFRECEN CHARLA A ESTUDIANTES POR EL DIA MUNDIAL DEL 
AGUA
Al celebrarse el pasado día 22 de este mes el Día Mundial del Agua, la 

Liceo Pedro Henríquez Ureña la cual tuvo como escenario el Acueducto 

bajo la dirección de la ingeniera María Ventura y la licenciada Martha 
Casilla respectivamente, organizaron hoy una charla para estudiantes del 

de Haina Manoguayabo donde se dieron cita decenas de estudiantes del 
referido centro educativo acompañados del profesor y vocal Catalino 
Familia donde los estudiantes fueron orientados respecto a las 
generalidades que conlleva el proceso de potabilización del agua.









Hasta siempre Belleza••. La Junta Municipal de La Guáyiga les informa 
que los restos de nuestro querido Belleza están siendo velados en la 
funeraria municipal de Pedro Brand y será sepultado a las 4:00 pm en el 
Cementerio de Herrera.







Juntas de Vecinos en representación de Marcos Pérez, Miguel Jiménez 

Con el tema “Trabajemos junto a las autoridades” fue organizada la 
reunión con las Juntas de Vecinos y Clubes de Madres del Distrito 
Municipal la Guáyiga, estuvieron presentes el Teniente Coronel Lic. Mateo 
quien es el encargado del Municipio de Pedro Brand, la Directora Mirtha 
Elena Pérez, Lic. Catalino Familia, Vocal de la Junta, Rafelito Chacon, 
representante de los Alcaldes, Aralis Minier, secretaria de la Asociación de 

en representación de la Liga Infantil de los Palmares, entre otros 
presidentes de juntas de vecinos de los diferentes sectores y 
comunitarios, donde se expusieron varios temas para mejorar la 
seguridad y buen vivir de toda la comunidad.









Agradecer la invitación que nos hizo el Presidente de la Cámara de 
Diputados, el señor Alfredo Pacheco, a tan interesante panel “Invasión a 
Ucrania: impacto en República Dominicana”, compartimos con diferentes 
dirigentes del municipio y otros sectores, nuestro compromiso es ser 
multiplicador ante esta situación que afectará grandemente a muchos 
países de una manera u otra.







la Cuaresma. A las 5 de la tarde, La 
Junta Municipal Te Informa por 
TeleradioCaribe

Ministro de la Iglesia San José Obrero 
Agustín Gálvez Romero,  a propósito de 

Vea mañana en la Junta Municipal te 
Informa la  importante entrevista con el 



presidente de la comisión de desarrollo barrial el Lic Rolfi Rojas en su 

¡La Gloria sea de Dios! Ayer entregamos a una persona muy especial 
para todos nosotros, nuestra querida Lina, la muda como todos les 
decimos, gracias por la espera, hoy hacemos entrega y agradecemos al 

representación la Coordinadora Ana francisca Lora quien hizo entrega de 
varios electrodomésticos para esta gran señora de nuestra comunidad.









La Junta Municipal de la Guáyiga felicita a nuestra querida Francys 
Minaya, conocida como la Periodista, es la encargada de comunicación 
de nuestra Junta Municipal, mujer valiente y dispuesta que con mucho 
sacrificio a logrado llegar donde está, con ella es una enseñanza de que 
cuando nos proponemos algo podemos lograrlo.






